



Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Avril 2024

Mouvement chrétien des retraités

Joie de Pâques, fête de la Lumière !

La veillée pascale commence traditionnellement par un feu sur le parvis de l'église. Il symbolise le Christ ressuscité, signe de la victoire de la vie sur la mort, de la lumière sur les ténèbres. La flamme du nouveau cierge pascal allumé à ce feu manifeste la présence de Jésus venu illuminer la vie de tous les hommes. Et nous entrons dans l'église plongée dans la pénombre et qui retrouve peu à peu la clarté avec les flammes de nos bougies : Christ est notre Lumière et nous pouvons chanter notre joie avec ce refrain de Patrick Richard :

***Entrons, entrons dans la joie du Christ,
une joie profonde, joie qui nous grandit
Entrons, entrons dans la joie du Christ,
joie de l'Évangile, joie pour aujourd'hui !***

(https://www.youtube.com/watch?v=OSWyJfhVcUM&ab_channel=ADFMusique)



***Notre aumônier diocésain allume
le cierge pascal au feu nouveau.
C'était il y a quelques années
en présence de Monseigneur Jaeger***

Nous sommes aussi invités à nous rappeler notre baptême : ce sont nos parents ou nos parrain/marraine qui ont reçu ce jour-là un cierge allumé, signe de Jésus, Lumière qui éclaire la route du baptisé. Ils nous l'ont transmise pour être à notre tour, le reflet de cette Lumière.

Que la joie de Pâques renouvelle notre foi au Christ Ressuscité pour en être ses témoins aujourd'hui !

Pour la rencontre d'équipe

Dans un premier temps, nous pourrions reparler de la journée de partage et de prière du mois de mars : le verso de ce feuillet en donne quelques échos...

Comment l'avons-nous vécue pour celles et ceux qui ont pu y participer ? Qu'avons-nous envie de partager aux autres ?



Le calendrier de cette année nous permet d'avoir plus de temps pour le troisième chapitre de notre Campagne d'année :

« Osons l'Évangile... boussole pour notre avenir »

Prenons le temps de regarder notre expérience de foi personnelle avec les questions de la page 49 et celle de notre foi en Eglise avec les pistes de la page 50.

Puis nous sommes invités à regarder l'histoire d'Abraham et voir comment son expérience rejoint la nôtre : « pour faire vivre cette parole dans notre équipe » pages 52 et 53.

Notre livret propose un temps prière ainsi que des textes pour aller plus loin. Ces derniers peuvent être un prolongement de la rencontre pour ceux qui le souhaitent.

Echos des journées de partage et de prière

Ces journées proposées pendant le temps du carême nous ont permis d'avoir un temps de pause et de partager avec d'autres membres que ceux de nos équipes. Quelle joie dans les différents lieux !

Au cours de ces rencontres, l'évangile du Semeur a été largement commenté et tous, nous pouvons mettre des semences d'amour autour de nous.

Comme nous l'avons chanté, Dieu a besoin de chacun de nous pour continuer à faire vivre son Évangile.

C'est ce qui a été exprimé au cours de la célébration et les exemples donnés ont été nombreux et divers :

- Ecouter les autres, ceux qui ont besoin de se confier...
- Trouver des mots positifs et réconfortants...
- Porter les autres dans notre prière...
- Visiter les personnes seules ou malades chez elles ou en EHPAD, leur porter la communion ou leur passer un coup de téléphone...
- Faire un gâteau et le partager avec une personne seule...
- Être disponible pour la famille, les voisins, les jeunes... Partager un bon repas...
- Apporter de la chaleur, de la gaieté...
- Partager notre joie !
- Être des artisans de paix !



Lors de la célébration à Arras

Rappel de dates pour Avril

C'est le jeudi 11 avril que le Conseil diocésain se réunira à Arras. Il rassemble les responsables des différents doyennés avec les membres du bureau.

Puis le mercredi 17 avril, une journée de formation pour être « accompagnateur spirituel en équipe MCR » est proposée à quelques personnes qui veulent bien se lancer dans cette aventure...

Une nouvelle équipe à Marquion

C'est une équipe toute neuve qui se réunit à Marquion et qui chemine doucement avec l'aide du Père Joseph Marie NTUMBA : « Lors de la rencontre de février, nous avons eu la surprise d'accueillir le Père Gabriel BERTHE qui a montré le chemin pour vivre des moments de partage fructueux. »



*Assises de gauche à droite : Nadine Frison, Marie-Thérèse Copin, Marie-Claude Cardon, Martine Tempremant.
Debout de gauche à droite : Michel Flahaut, Danièle Solau, Monique Doisy, Père Gabriel Berthe, Marie-Claire Quéant, Geneviève Samier, Marie-Christine Locquet.*

Pour tout contact, s'adresser à Michèle Duwat - mido.duwat@free.fr - Tél : 06 81 36 66 58
11 Résidence de l'Abbaye – 62500 CLAIRMARAIS